

Louis-Marie, marquis d'Ars et des Garets (1) entré en sixième, le 7 mai 1764, à l'âge de 7 ans. Sa mère, Madame d'Ars, habitant au château d'Ars (2), par Villefranche en Beaujolais, était la veuve d'un officier aux gardes françaises chevalier de Saint-Louis à 22 ans, tué par un boulet le 28 février 1760 à bord de la frégate « *le Maréchal de Belle-Isle* ». L'enfant prenait des leçons d'écriture, de danse et de violon, sortait régulièrement au mois d'août pour « refaire sa « mauvaise santé », attrapait la petite vérole en septembre 1765, et nous quittait le 13 juillet 1768 après la seconde. Lieutenant de vaisseau, puis, comme son père, chevalier de Saint-Louis, il mourait sans avoir été marié. Dans une lettre datée de Toulon, le 5 décembre 1776, le bailli de Suffren écrivait à sa mère : « Votre fils, madame, « est né pour être marin... Si l'état que j'ai embrassé ne « m'avait pas fait renoncer au doux nom de père, je dési-
« rerais fort avoir un fils semblable au vôtre. » Louis-Marie d'Ars vivait encore lors de l'assemblée de la noblesse à Trévoux, le 23 mars 1789.

Louis-Hugues-Marie de Semur-Éléonore de Sainte-Colombe de l'Aubépin (3), né au château de l'Aubépin, près Saint-

(1) Louis-Marie, fils de Jean-Louis Garnier, chevalier et seigneur d'Ars et des Garets, et de Colombe-Madelcine du Pré de Saint-Maur, né le 4, baptisé le 5 février 1757.

Voir GUIGUE : *Hist. de la souv. des Dombes, par Guichenon*, Bourg et Paris, 1874, t. II, p. 227-228. — M. STEYERT : *Arm.* — Baux : *Nob. de l'Ain*, p. 261.

(2) C'est en ce château que naquit le vaillant Louis d'Ars Berruyer, l'émule et le digne ami du chevalier Bayard,

(3) Fils de François-Benoît de Sainte-Colombe, mestre de camp de cavalerie et exempt des gardes du roi, et de François-Marthe Poussart du Vigean, laquelle était morte à Roanne le 9 mars 1772.

Voir : M. DE VARAX : *Généalogie de la maison de Sainte-Colombe*,